

## **Iniciaron las Asambleas para el diálogo sobre el Presupuesto Participativo 2016**

La mañana del sábado cinco de septiembre del 2015 inició la Primera Asamblea de Presupuesto Participativo 2016, de tres que se cumplirán en los próximos días, en la que participarán 103 barrios de Ambato, esta se desarrolló en el sector de Huachi Chico con la presencia de unas 200 personas aproximadamente.

El Ing. Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, expuso durante una hora el gran trabajo que se realiza en la ciudad. “Nuestro objetivo es transformar Ambato, para ello estamos trabajando en alcantarillado, agua potable, vialidad, infraestructura, salud, emprendimientos, embellecimiento urbano, entre otras cosas con el único enfoque de mejorar la calidad de vida de los ambateños”.

El Alcalde se refirió a los grandes proyectos que cambiarán la imagen de la urbe como es la construcción del puente elevado Victor Hugo, apertura, alcantarillado y asfalto de nuevas vías aledañas al nuevo terminal en Huachi San Francisco, construcción de intercambiadores y de una moderna planta de tratamiento de aguas residuales.

“Ustedes no eligieron un mago, eligieron a un alcalde que es una persona común del pueblo pero con un liderazgo y visión que paso a paso llevará a esta ciudad al sitio que se merece, no descansaremos en la ejecución de grandes obras y para ello esta asamblea con el fin de delinear el trabajo que se realizará en conjunto con la ciudadanía en el 2016, el Alcalde hace lo que los ciudadanos le piden pero cumpliendo con una estricta planificación”, argumentó la autoridad.

William Aguilar, representante de la ciudadela Presidencial, agradeció por el trabajo que realiza el GADMA en el sector. “La casa comunal en nuestro sector es una realidad, también se realiza el alcantarillado. Todos estamos agradecidos y sabemos que vendrán grandes obras en el 2016”.

Roberto Guamantaqui, Coordinador de la Cámara de Barrios, mencionó que “usted es un alcalde de territorio porque visita las obras y dialoga con los ciudadanos quienes le exponen directamente sus necesidades, gracias por apoyarnos con las mingas barriales”. Conjuntamente con la Asamblea de Presupuesto Participativo se desarrolló una Feria de Servicios Municipales donde participó toda el área social.